

BIG ISSUE

Gelar Siap Siaga, Kasat Polairud Polres Sinjai Dirikan Posko OPS Ketupat di Pelabuhan Cappa Ujung

HermanDjide - SINJAI.BIGISSUE.ID

Apr 28, 2022 - 13:21



Kasat Polairud AKP Nompo Gelar pengamanan di pelabuhan Cappa Ujung

SINJAI- Kasat Polairud Polres Sinjai AKP Nompo saat dihubungi lewat telp selulernya Rabu (27/4/2022/ mengatakan bahwa kami telah mendirikan Posko

SAR Ops Ketupat tahun 2022 di pelabuhan Cappa Ujung. Polres Sinjai

Menurutnya Tiem gabungan piket posko SAR OPS KETUPAT 2022 di pelabuhan cappa ujung dari tiem TNI A Danpos bernama SERKA ANWAR dari syahbandar BAHARUDDIN, dan penanggulangan bencana HENDRA, dan dinas perhubungan Laut,

Kasat polairud Polres Sinjai AKP NOMPO,SH. Telah mengatakan bahwa tiem SAR gabungan instansi lain Polres Sinjai siap sedia sewaktu waktu dibutuhkan yang berposko di wilayah pelabuhan cappa ujung. Posko Sar Ops Ketupat 2022 ini ditempatkan di pelabuhan cappa ujung karena aktifitas masyarakat sangat ramai yang datang dari pulau maupun yang datang dari provinsi dan kabupaten lain

Dibentuknya posko SAR OPS KETUPAT 2022 ini atas perintah langsung Bapak Direktorat Polairud Polda Sulsel KOMBES POL SUPENO sehingga terbentuklah posko gabungan ini untukantisipasi yang diluar dari kemampuan kita apabila ada kejadian kejadian menonjol ditengah laut, langsung cepat ada tiem penolong karena sudah ada terbentuk sebelumnya sehingga gampang digerakkan cepat menuju tempat kejadian ungapnya.

Kasat polairud Sinjai juga menjelaskan bahwa lebaran ini lain tahun tahun sebelum dimana masih kita mengalami pandemic covid 19 yang belum dipastikan bahwa sudah menghilang seratus persen makanya mari kita tetap memperhatikan protokol kesehatan jangan lengah, tetap menggunakan masker, yang belum divaksin booster supaya cepat demi keselamatan kita bersama.

Masyarakat yang baru datang dari pulau di wilayah kabupaten Sinjai banyak mengucapkan terima kasih kepada petugas posko SAR OPS KETUPAT 2022 karena selalu merasa diperhatikan adanya posko sar dibentuk di pelabuhan cappa ujung berhubungan karena aktifitas masyarakat sangat meningkat karena mau lebaran itulah juga tujuan karena bersamaan operasi ketupat kepolisian 2022. Ujarnya. (Herman Djide)